
 

 
 
 

ASSEMBLEA ORDINARIA  2007 
Riunione del 6 giugno 2007 

 
 
 
 
L’Assemblea si e’ svolta,come da seconda convocazione,presso la sala Minuetto 
del Centro Servizi Fiera di Bologna,in concomitanza con il convegno sul Testo 
Unico organizzato dal Coordinamento delle Regioni. 
E’ iniziata alle 11,45 ed e’ terminata alle 13,30.      
 
Presenti:il presidente G.Nano,il tesoriere E.Cigada,il segretario nazionale 
F.Ottenga,G.Briatico 
Vangosa/ANMA,R.Ghersi/SIE,F.Pugliese/AIRESPSA,D.Taddeo/SNOP. 
 
G.Se sana/AIDII ,V.Klamert/AIRP,L.Biazzi/ANPEQ, R.Pavanello/AmbLav,assenti 
giustificati. 
 
L’Assemblea e’ convocata con il seguente odg: 
 
1)Relazione del Presidente 
2)Relazione del Tesoriere 
3)Attivita’ in programma e relative delibere 
4)Nuove iscrizioni 
5)Approvazione del Bilancio consuntivo 2006 
6)Varie ed eventuali 
 
 
Il tesoriere chiede di collocare  la propria relazione e l’approvazione del bilancio 
consuntivo 2006 (al p.5) congiuntamente al secondo punto dell’odg,in quanto 
deve lasciare l’Assemblea al piu’ presto.La richiesta e’ accolta. 
Si inizia quindi con il 
 
1° p.Relazione del Presidente 
 
Il presidente riferisce sul tema di principale interesse,non solo della CIIP,in 
questo momento e cioe’ sull’ iter del Decreto Legislativo per l’emanazione del 
Testo Unico delle leggi in materia di salute e sicurezza nei luoghi di lavoro,e 



sull’andamento del Convegno in argomento iniziato nella mattinata.La seconda 
parte del convegno si aprira’ nel pomeriggio con la relazione della CIIP sui 
criteri generali per la stesura del futuro Testo Unico. 
Riassume precisando che il DLGs di delega per la stesura del TU e’ stato 
approvato dal Governo e dovra’ andare  alle Camere per 
l’approvazione;successivamente e’ gia’ avviata presso il Ministero del Lavoro 
l’istituzione di diverse commissioni su temi specifici per la predisposizione del 
testo della nuova legge. 
In attesa e’ stata istituita una Commissione scientifica nazionale presso il 
Ministero della Salute,alla quale e’ stato invitato a partecipare.Anche le Regioni 
si stanno organizzando per Commissioni per dare il loro contributo,in 
particolare la Regione Lombardia ha gia’ istituito una Commissione alla quale 
pure e’ stato invitato a partecipare.Ovviamente il presidente ha accettato di far 
parte delle due commissioni,dove portera’ quanto elaborato da CIIP. 
Diversamente le Regioni del sud,informa D.Taddeo, chiedono di poter lavorare 
presso il Ministero del Lavoro,ed i Sindacati sono da tempo attivi con incontri 
sul tema.Un incontro con la CIIP  e’ stato recentemente sollecitato da CGIL 
CISL UIL e ne verra’ stabilita a breve la data. 
Grande e’ l’interesse ed il numero di soggetti e commissioni che lavorano o 
lavoreranno al Testo Unico,CIIP continuera’ a fare la sua parte. 
Il Presidente riassume le linee del proprio  intervento del pomeriggio,che sono 
quelle definite e concordate nell’ambito del Gruppo “Testo Unico” 
Quanto alla partecipazione di CIIP al convegno di Torino del 25-26 giugno 
p.v.,promosso dal Ministero della Salute,viene chiarito che CIIP non e’ stata 
invitata,probabilmente sono state invitate le associazioni mediche (vedi 
SIMLII).    
 
Si passa quindi al 2°p. Relazione del Tesoriere ed approvazione del 
Bilancio 2006 
 
Il tesoriere riferisce che per il 2006 non vi sono state entrate per attivita’ 
nuove,anche per quanto riguarda il “Progetto Indaco” non vi e’ stato il 
rifinanziamento atteso da INAIL,quindi vi e’ stata solo una attivita’ di gestione 
del patrimonio derivante dalle quote  versate dai soci. 
A questo proposito riferisce che ad oggi mancano ancora parecchie 
quote,essendo state versate solo il 50% delle quote attese 
Illustra quindi il Bilancio,che viene distribuito ai presenti e che costituisce 
l’allegato A al verbale.Il prof.Cavallo,revisore dei conti,ha fatto pervenire il 
proprio verbale di verifica del rendiconto dell’esercizio 2006,attestandone 
l’esatto e puntuale riscontro nelle scritture contabili e raccomandando 
l’approvazione del Bilancio consuntivo al 31/12/2006. 
Non essendovi osservazioni,il Bilancio viene messo ai voti ed approvato 
all’unanimita’. 
Quanto alla rinuncia alla attivita’ del commercialista dott.Rebay,in quanto 
spesa sproporzionata al Bilancio,viene affidata la gestione della 
amministrazione al Tesoriere ing.Enrico Cigada. 
G.Briatico,presidente  di ANMA offre,in caso eventuale di necessita’,la 
collaborazione gratuita del professionista che gestisce la materia per ANMA. 



Il tesoriere ringrazia e lascia la riunione. 
Si passa quindi al  
 
 
 
 
3°p. odg Attivita’ in programma e relative delibere 
 
Il presidente ricorda che attualmente vi sono attivi due gruppi di lavoro”Testo  
Unico”,coordinato dall’UdP e “Formazione del Medico competente in 
Radioprotezione”coordinato dal prof.Ottenga. 
 
Il prof.Ottenga riferisce circa i lavori fin qui svolti nel corso di due riunioni 
tenute a Pisa ,circa i soggetti cooptati ISPESL,INAIL e diversi colleghi ordinari 
di medicina del lavoro.Riferisce di avere difficolta’ nel coinvolgere SIMLII,anche 
perche’ l’associazione non ha una posizione univoca al proprio interno.Prevede 
una terza riunione prima dell’inizio delle ferie,alla quale intende invitare il 
dott.Franciosi,del servizio Medico Centrale del Lavoro. L’Assemblea condivide 
quanto fatto ed invita il prof.Ottenga a procedere. 
 
Quanto al gruppo “Testo Unico”,Nano,oltre a quanto gia’ riferito in apertura di 
riunione,informa che sono gia’ stati presi i primi contatti con COPIT (Comitato 
di parlamentari per l’innovazione tecnologica e lo sviluppo sostenibile),onlus 
trasversale molto attiva con la quale CIIP ha gia’ organizzato due importanti 
iniziative presso Montecitorio,per l’organizzazione di un convegno sul Testo 
Unico da tenersi nel prossimo autunno.Si tratta di trovare i fondi  minimi per 
l’organizzazione,la stampa e divulgazione ecc (circa 5000 euro).In proposito 
l’Assemblea concorda sulla utilita’ di presentare pubblicamente con buona 
tempestivita’ le proposte della CIIP ed invita  le Associazioni a far pervenire  
ipotesi di sponsors. 
 
Al momento non vi sono altri gruppi attivi,avendo concluso il proprio mandato 
sia il Gruppo coordinato dalla prof.Biazzi “Profilo professionale dell’esperto nella 
valutazione dei rischi derivanti da esposizione a campi elettromagnetici…” ,sia il 
gruppo “Scuola”,la cui ripresa sarebbe auspicabile in questo momento ma di 
grande difficolta’ operativa. 
 
4° p.Nuove iscrizioni, 
inserito in quanto si erano preannunciate due nuove iscrizioni,viene cassato in 
quanto al momento non sono pervenute le documentazioni  necessarie. 
 
5°p. Varie ed eventuali 
 
Nulla essendo proposto, la seduta viene tolta alle ore 13,30. 
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